

Abb.

REPORTAGES

LUNDI 11 DÉCEMBRE 2023

Journée Mondiale du Tango !



Depuis 1977, le tango est célébré le 11 décembre,
jour de naissance de deux figures majeures du tango :
Carlos Gardel (né en 1890)
et **Julio de Caro** (né en 1899).

Hier, lors de la visioconférence qu'elle donne chaque semaine sur le Tango,
[Solange Bazely](#) insistait sur la nécessité de ne pas oublier les grands maîtres,
et tout particulièrement Carlos Gardel,
pour lequel elle nourrit une affection presque ... filiale !

Les équipes de [ABB Reportages](#) n'oublient rien....

En 2023, dans le suivi de cette journée de commémoration,
ce sont 7 ateliers Tango qui sont donnés dans la semaine dans toute la France !

Aujourd'hui, lundi 11 décembre,

[Florencia Segura](#), professeure de Tango, fait danser les résidents
de [Isatis La Maison du Soleil](#) à Aubervilliers. Fidèles parmi les fidèles, ils sont en
quatrième année d'apprentissage et s'en portent très bien !
Le projet est soutenu par la [Conférence des Financeurs Seine-Saint-Denis](#).

Demain, mardi 12 décembre,

C'est [Christine Tulpin](#), danseuse, qui anime une séance
à la [Résidence Le Grand Chêne](#) à Annecy. Elle fut à l'initiative des ateliers de
Aubervilliers, mais a transporté son savoir en Savoie
pour le plus grand bonheur des résidents qui, avec elle,
préparent une chorégraphie.

Mercredi 13 décembre,

[Florencia Segura](#), professeure de Tango, et [Patrick Bullier](#) musicien,
se rendent à l'EHPAD de La Croix Violette de Brochon,
pour le quatrième atelier de la troisième saison de Tango !

Séverine Fusaro, animatrice des lieux, prend régulièrement des cours
particuliers pour encadrer les progrès des aînés qui veulent toujours en savoir plus !
L'engouement est précédé de celui de Rodolphe Gallotte, Directeur de
l'établissement, et si le projet est toujours en place,
c'est grâce à l'aide de l'[Agence Régionale de Santé Bourgogne-Franche-Comté](#).

Jeudi 14 décembre,

Le Tango sera au programme à l'Accueil de Jour Renée Ortin OSE - Œuvre de Secours aux Enfants à Sarcelles,

mais aussi à l'EHPAD Hom'Age - Résidence Les Pervenches, à Biéville-Beuville, près de Caen, grâce aux ateliers menés par Charlotte Leroy, danseuse et François Massot, musicien.

Pensée émue vers notre regrettée Odile Letortu qui fut l'une des premières à déceler la possibilité et le pouvoir des chants nouveaux.

Vendredi 15 décembre,

Comme chaque semaine, c'est le rendez-vous « Le Tango pour ne pas Tomber » de l'OPAD, Association des Seniors Dijonnais à l'Hôtel Particulier Maleteste de Dijon, mené par Florencia Segura et Patrick Bullier.

Le Tango est alors partagé en mode préventif contre le vieillissement du corps.

Samedi 16 décembre,

Florencia Segura et Patrick Bullier terminent la semaine en beauté, avec l'atelier « Aidants-Aidés » de France Alzheimer Côte-d'Or.

Cet atelier prend, chaque fois, des allures de milonga car il est une vraie fête partagée !

D'est en ouest, on pratique et on célèbre le Tango !

Sans parler des ateliers suivis de façon régulière à **Buenos Aires**, où le Studio Dinzell accueille trois fois par semaine Cecilia, 83 ans, et celles qui suivent son exemple...

Sans parler de l'action menée à **Montevideo** par Daniela da Rocha et Rehabilitango, et des cours donnés chaque samedi par María Inés Camou, fidèle supporter de la méthode Dinzell.

Sans parler de ce qui se poursuit à **Jérusalem, Thessalonique** et ...

tout en préparant « Les Olympiades des Aînés Tangueros » !

À suivre ...

Et pour cela ne pas oublier, chaque dimanche, à 19 heures,
le rendez-vous avec Solange Bazely,
puits de science, d'humour et d'amour pour le Tango !

*Pour en savoir plus
et pour nous suivre,
c'est par ici !*



ABB Reportages

7 rue Hernoux

21000 DIJON

anne.bramardblagny@gmail.com

www.abbreportages.fr